

Wir danken herzlich für die zahlreiche Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Erika Ehrmann-Dettwiler

entgegennehmen durften.

Abschied von einem geliebten Menschen bedeutet Trauer und Schmerz, aber auch Liebe und Dankbarkeit.

Von Herzen danken wir Frau Sara Egger für die schöne Gestaltung der Trauerfeier und tröstenden Worte.

Vielen Dank für die schönen Blumen sowie die zahlreichen Beileidskarten.

Besonders danken möchten wir dem Pflorgeteam des Tertianum Basel für die professionelle und aufmerksame Betreuung.

Allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, allen die ihr im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, danken wir herzlich.

Reinach, im Dezember 2022

Die Trauerfamilie